

ILDEFONSO GUAJARDO

Secretario de Economía de México

“Hemos oído desde la Casa Blanca cosas inapropiadas”

J. LAFUENTE / I. FARIZA, México

Ildefonso Guajardo, el ministro de Economía mexicano, defiende la importancia de llegar a un acuerdo de renegociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLC) que “sirva a México y se dé en los tiempos adecuados” y recalca: “El acuerdo perfecto nunca va a llegar”. Lo hace en un momento especialmente tenso para las negociaciones, tras la batalla arancelaria desatada por Estados Unidos. El ministro critica la volatilidad de Donald Trump que “a veces sufren los mismos miembros de ese Gabinete que están invirtiendo su esfuerzo para lograr llegar a convergencias”, afirma en entrevista con EL PAÍS. Y añade: “Hemos escuchado cosas desde la oficina más poderosa del mundo que no son apropiadas”.

Con respecto a las presidenciales del 1 de julio, el priista expresa sus dudas con respecto al candidato de Morena, Andrés Manuel López Obrador. “La incertidumbre con la que uno se queda es poder definir cuál de los diferentes López Obrador que proyectan sus seguidores es el que tendríamos en la presidencia”, asegura. **PÁGINA 5**

ADEMÁS

Procesados la viuda y el hijo de Escobar por lavado de dinero

La justicia argentina acusa a los familiares del capo de la droga colombiano de facilitar los negocios inmobiliarios en Buenos Aires de un narcotraficante. **P10**



Los Ariel premian el filme ‘Sueño en otro idioma’ **P30**

Princesa de Asturias al padre del genoma neandertal **P26**

Facebook entregó datos a firmas de móviles chinos **P11**

Sánchez promete igualdad y regeneración en su Gobierno

El líder de los socialistas españoles asegura que el nuevo Ejecutivo estará comprometido con la modernización y el europeísmo

A. DÍEZ / E. G. DE BLAS, Madrid
El presidente del Gobierno español, Pedro Sánchez, anunció ayer la composición de su Gabinete. Tendrá 17 carteras, además de la presidencia, frente a las 13 anteriores y amplia mayoría de muje-

res (11 frente a siete hombres, incluido el presidente) que lo convierten en el Ejecutivo más femenino de Europa. Al anunciar los nombramientos, Sánchez resaltó lo que ha querido imprimir a su Gobierno: progresismo, europeís-

mo y compromiso con la igualdad. A los nombres de ministros ya conocidos se unieron ayer, entre otros, los del astronauta Pedro Duque en Ciencia y Margarita Robles en Defensa. **PÁGINAS 18 A 22**

EDITORIAL EN LA PÁGINA 14



PÁNICO AL PIE DEL VOLCÁN DE FUEGO. La actividad del Volcán de Fuego, que entró en erupción el domingo y ha dejado 82 muertos y casi 200 desaparecidos, ha obligado a evacuar otra ciudad al sur de Guatemala entre el pánico por las posibles nuevas erupciones. Mientras, las autoridades se plantean finalizar las labores de rescate. En la foto, equipos de emergencia retiran cenizas en la aldea El Rodeo. / R. ABD (AP) **PÁGINA 7**

CRIANZA 2014
ORO-GOLD
Premio
CINVE
2018
CINVE 2018
PUNTO
93
PUNTO
GUÍA REPSOL 2018
El Alma de nuestra Tierra

El consejo de EL PAÍS nombrará nueva directora

Soledad Gallego-Díaz ha sido propuesta para sustituir en el cargo a Antonio Caño

El consejero delegado de PRISA y presidente del Consejo de Administración de EL PAÍS, Manuel Mirat, ha propuesto a Soledad Gallego-Díaz como nueva directora del diario en sustitución de Antonio Caño. El relevo será sometido hoy a votación consultiva por parte de la plantilla y formalizado posteriormente. Antonio Caño seguirá vinculado a EL PAÍS. **PÁGINA 25**

